
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．浦安市自転車安全利用に
関する条例について

１．条例改正の考えについて

１．小学校・中学校・高校での自転車安全利用
を推進する取り組みについて

２．地域での自転車安全利用を推進する取り組
みについて

３．自転車安全利用指導員の
配置について

１．自転車安全利用指導員の配置の現状につい
て

１．自転車通行帯の路面シールや歩道上の自転
車通行区分の視覚化について

２．自転車通行帯整備計画について

１．参加対象人数と参加人数について

２．内容と開催回数について

３．受講対象教師について

２．小学校英語教育推進リー
ダーの加配措置について

１．小学校英語教育推進リーダーの加配措置の
現状及び予定について

１．外国語活動時間数の増加に対する対応につ
いて

２．浦安市独自教材について

１．浦安市の方針について

２．駅及び運動施設のさらなるバリアフリー化
について

１．三番瀬学習施設について １．三番瀬学習施設計画の現状について

１．公園や緑地内の魅力増進について

２．ベンチについて

３．安全について

５．骨髄移植ドナー
支援について

１．骨髄移植ドナー助成制度
の導入について

１．浦安市の見解と今後の見通しについて

１．検証状況について

２．今後の見通しについて

１．境川全体の整備の状況に
ついて

１．現状の整備の状況について

１．現状の整備の状況について

２．今後の整備スケジュールについて

３．西水門から新橋の区間について

１．現在の状況について

２．今後の整備の見通しについて

１．中町地域の人口動態につ
いて

１．戸建て住宅地区における年齢構成の状況に
ついて

１．戸建て住宅地区を対象とした地区計画の指
定の状況について

２．地区計画で定めている主な内容について

３．今後の取り組みについて １．将来の人口構成から見た地区計画指定の課
題について

１．今までの取り組みについて

２．現状における評価について

３．今後のスケジュールについて

５．大規模災害時の
消防の応援体制につ
いて

１．応援活動について １．本市から他県への応援部隊の状況について

平成29年第３回定例会一般質問のお知らせ

平成29年９月１日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

②
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

２．境川水辺空間整
備事業について

２．西水門から東水門の区間
の進捗状況について

３．中町地域の区間の状況に
ついて

１．浦安音楽ホール
について

１．浦安音楽ホール検証委員
会について

３．人口施策と土地
利用計画について

２．中町地域における地区計
画について

４．教育問題につい
て

１．校庭の芝生化について

①
芳
井
由
美

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．2020年東京オリ
ンピック・パラリン
ピックについて

１．パラリンピック事前キャ
ンプ候補地への立候補につい
て

４．公園の活性化に
ついて ２．三番瀬および高洲・明

海・日の出海岸ゾーン後背地
について

１．交通安全対策に
ついて

４．自転車通行帯整備につい
て

２．自転車安全利用に関する
啓発運動の取り組みについて

２．学校教育の充実
について

１．明海大学地域学校教育セ
ンターによる教員向け講座に
ついて

３．小学校３・４年生及び
５・６年生の外国語活動につ
いて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市民からの意見・要望に
ついて

１．スポーツ団体からの要望

２．現行施設の利用状況につ
いて

１．市内施設のスポーツ利用について

１．現状について

２．平日利用について

１．人口推計について

２．学校統廃合について

１．課題について

２．障がい別対応について

１．避難所について １．避難の考え方について

１．一時避難場所について

２．準避難場所について

１．防災井戸について

２．マンホールトイレについて

１．居住形態・地域別の整備について

２．可搬式ポンプについて

１．マニュアル作成について

２．タブレット活用について

①市の考え方について

②今までの取り組みについて

③今後の展開について

④元町地区での無電柱化について

①これまでの取り組みについて

②今後の整備スケジュールについて

①現状の把握について

②地域産業としての市の評価について

①公共施設の駐車場について ①市の考え方について

①駐車場利用の現状把握について

②適正利用を促す方策について

①駐車場整備の進捗状況について

②適正利用を促す方策について

①これまでの取り組みについ
て

①現在の進捗状況について

②今後の整備スケジュールに
ついて

①今後の整備スケジュールについて

①本市の医療費の実態について

②糖尿病、腎臓病の実態について

③特定健康診査、特定健康指導の実態について

④人工透析患者数の推移と実態について

①熊本市の取り組みに対する市の考えについて

②呉市の取り組みに対する市の考えについて

③取手市の取り組みに対する市の考えについて

①健康うらやす21計画の見直しについて

②CKD対策事業の状況について

(４)CKD発症予防と重症化予防
対策浦安モデル構築

①CKD対策の関係団体との連携調整の必要性につ
いて

④
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

２．市内公共施設の
駐車場について ②浦安市運動公園駐車場につ

いて

③市庁舎駐車場について

１．元町のまちづく
りについて

①密集市街地の防災まちづく
りについて

③浦安魚市場について

②新橋脇の広場整備について

３．浦安公園につい
て

(１)CKDに関する本市の保健行
政の実態について

(２)CKD発症予防と重症化予防
に取り組む先進自治体の対策
について

(３)CKD対策の先進事例を踏ま
えた、本市の取り組みについ
て

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．第二体育館につ
いて

３．学校体育館について

２．学校適正配置に
ついて

１．21年策定「基本方針」に
ついて

２．特別支援学校誘致につい
て

３．集合住宅の防災
について

２．大規模団地の拠点化につ
いて

５．多言語支援について

３．街区公園の活用について

４．防災倉庫備品について

⑤
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．CKD（慢性腎臓
病）の発症予防と重
症化予防対策事業に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

①国・県の対応について

②浦安市の対応について

③今後の予定について

①市内の介護施策の状況について

②市内の介護職員や従事者について

③今後の予定について

①市内の認知症施策の状況について
②今後の方針について
①徘徊防止施策について

②認知症事故について大和市が保険契約した事
例について

１．混合介護について

２．包括的支援体制について

１．市の取組について

２．必要性について

１．日本語要援護の児童・生徒について

２．日本語要援護の保護者について

１．設置状況について

２．設置の考え方について

①安全対策について

②利便性について

③維持の考え方について

①水辺空間事業の進捗について

②広場について

①安全対策について

②今後の計画について

１．本市における実態について

２．市民からの苦情・相談への対応について

２．マンション民泊について １．管理組合への支援について

２．買い物支援につ
いて

１．買い物支援サービスにつ
いて

１．市内店舗との連携について

３．リフォーム助成
制度について

１．住宅と商店への制度につ
いて

１．本市における制度創設について

４．保育士不足につ
いて

１．保育士処遇改善について １．処遇改善補助金について

５．国民健康保険に
ついて

１．都道府県単位化による市
民への影響について

１．国保税について

⑨
元
木

美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．観光施策につい
て

１．民泊について

⑥
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

①北朝鮮の弾道ミサ
イル問題について

①国民保護について

②介護保険制度につ
いて

①浦安市の介護政策について

③認知症について

３．熱中症対策につ
いて

１．冷水機の活用について

（質問方法：全て一問一答）

１．安心して住み続
けられるまちづくり
ついて

１．地域共生社会への取組に
ついて

２．住宅セーフティネット事
業について

３．歩きやすい歩道の整備に
ついて

２．チーム学校の取
組について

１．先生の役割の見直しにつ
いて

２．専門スタッフの充実につ
いて

１．SSWの活用について

３．地域人材の活用について

①浦安市の認知症対策につい
て
②先進自治体の事例について

⑧
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．元町の安全で快
適な川辺の整備につ
いて

１．旧江戸川下流部について

２．境川Ｂゾーンについて

３．堀江川流域について

１．ICT教育について

１．歩道の老朽化への対応について⑦
中
村
理
香
子



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市の姿勢と方向性について

２．従来の取り組みについて

２．自治体における官民連携
について

１．国の指針に対する市の認識について

３．他自治体におけるPFI・
PPP事例について

１．他自治体における事例と取り組みについて

１．雇用状況について

２．市施設を活用した就労状況と賃金について

１．現状について

２．障がい福祉団体について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．道路幅・車道・歩道・自転車通行帯の整備
経過について

２．浦安警察・県警との協議
について

１．これまでの経緯について

１．事故防止の為の取り組みについて

２．事故発生時の責任の所在について

３．大型車通行制限について

１．開発の経緯と当初の計画について

２．現状について

３．今後について

１．現状と課題について

２．今後の取り組みについて

１．現状と課題について

２．今後の取り組みについて

１．選定の経緯について

２．現状と課題について

３．新たな姉妹都市交流について

１．庁舎における協働の推進について

２．協働事業提案制度について

３．市民参加推進条例について

４．自治基本条例について

１．工事の進捗について

２．工事遅延の理由はどのようか

３．各工区の現状はどのようか

１．設置された経緯について

２．検討調査の内容について

３．改良体の試験施工はどのようであったか

１．工事スケジュールについて

２．費用について

３．今後の液状化対策事業の考え方について

１．各公民館の事業について

２．事業の件数・内容はどのようか

３．各公民館でのバランスについて

１．施設利用者への貸し出しについて

２．公民館事業と施設利用者との施設利用のバ
ランスについて

１．公民館全館的な考え方、取りまとめについ
て

２．中央公民館の名称について

３．事故防止の為の取り組み
について

⑩
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．更なる行政サー
ビスの充実と課題解
決に向けた民間資金
導入について

１．民間資金の活用について

２．障がい者の就労
について

１．市内における就労状況に
ついて

３．雇用機会の確保と賃金に
ついて

４．障がい者雇用に積極的な
企業・団体の誘致について

２．障がい福祉団体が行う就
労と支援について

３．第２湾岸用地入
船・日の出地先にお
ける道路・歩道整備
状況と自転車および
歩行者の安全確保に
ついて

１．現状に対する市の認識に
ついて

⑪
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

２．広報について １．広報うらやすについて

２．市ホームページについて

４．協働のまちづく
りについて

１．協働の推進について

１．まちづくりにつ
いて

１．新町の再開発問題につい
て

３．国際交流につい
て

１．姉妹都市交流について

⑫
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策事業について

１．現状について

２．浦安市市街地液状化対策
事業施工技術検討調査委員会
について

３．今後について

２．公民館について １．公民館事業について

２．施設の貸し出しについて

３．今後について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．浦安市の調査

２．今後の対応

１．現状把握

２．今後の対策

１．現状把握

２．今後の対応

１．現状把握・原因把握

２．今後の見通し

１．同意書撤回者への対応

２．弁護士への委託経緯・内容

３．今後の見通し

１．ホップへの対応

２．オリーバへの対応

２．自治基本条例 １．制定に向けた進捗状況

１．庁内検討の進捗状況

２．これまでの利用実態

１．これまでの対策状況と成果について

２．排水能力の見直しの考えについて

３．富岡・美浜の現状と対策について

４．今後の考え方について

１．道路全体供用の考え方について

２．日の出２丁目未利用地の活用について

１．県の認識と協議の状況について

２．現状認識と沿道住民意識調査について

１．保育園の現状と今後について

２．幼稚園の認定こども園への移行について

３．子育て支援員養成と活用策について

４．子育て支援につ
いて

１．ワクチン接種の拡充につ
いて

１．ロタウイルスワクチン接種の考え方につい
て

１．実態調査について

２．契約及び工事代金の支払いについて

１．職員の処遇改善について

２．保育料について

１．定員数について

２．運営方法と職員の処遇改善について

３．保護者負担金について

１．本市への届け出の内容について

２．固定資産税について

３．納骨堂に関する条例の改正について

１．核兵器廃絶のための取り
組みについて

１．署名活動について

１．黙祷について

２．講和事業について

１．本市の位置づけについて

２．放送番組の対応について

３．防災協定について

⑮
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

３．まちづくりにつ
いて

１．当代島１丁目、納骨堂建
設について

４．平和事業につい
て

２．戦争・空襲を記録し語り
継ぐ取り組みについて

５．コミュニティ放
送の活用について

１．市川うららＦＭへの対応
について

２．子育て施策につ
いて

１．保育所について

２．児童育成クラブについて

１．公契約について １．発注工事に係る元請け・
下請けの適正化について

⑭
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．雨水排水対策と
高潮対策について

１．雨水排水と高潮対策につ
いて

２．第２湾岸道路予
定地周辺の取り組み
状況について

１．入船４丁目及び日の出２
丁目付近の今後の活用につい
て

２．１期埋め立て旧護岸につ
いて

３．保育行政の取り
組みについて

１．保育行政の現状と今後に
ついて

⑬
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．消防救急デジタ
ル無線移動局購入入
札について

１．公正取引委員会の対応を
受けて

２．幼稚園運営につ
いて

１．三歳児待機児童

２．市内公立幼稚園の男女平
等の取り組み

３．市街地液状化対
策について

１．舞浜対象地区工事の進捗
状況

２．弁天対象地区工事の進捗
状況

４．新市長の政策に
ついて

１．新浦安駅前行政財産使用
のあり方

３．音楽ホール


